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MIENTRAS FERNANDA GAJARDO ASUME EN EL SERNAC, MARITZA 
CANOBRALO HACE EN EL SENDA DE LOS LAGOS. 

Anuncian a directoras 
regionales en 2 servicios 
Nuevas autoridades regiona- 
les fueron anunciadas. Una 
deellas es Fernanda Gajardo 
Manríquez, ahora directora 
enLos Lagos del Servicio Na- 
cional del Consumidor (Ser- 
nac), quien llega al cargo 
tras culminar el proceso de 
selección a través del siste- 
ma de Alta Dirección Públi- 
ca(ADP). 

La nueva autoridad es 
abogada de profesión de la 
Universidad Alberto Hurta- 
do. “Mis objetivos son prin- 
cipalmente entregar un es- 
pecial cuidado en la protec- 
ción de los consumidores 
más vulnerables y ampli 
nuestro despliegue territo- 
rial a las 30 comunas de la 

  

región”, señaló Gajardo. 
Asu vez, Maritza Cano- 

bra Mancilla fue designada 
por la directora nacional de 
Senda, Natalia Riffo, como 
titular regional del Servicio 
Nacional parala Prevención 
y Rehabilitación del Consu- 
mo de Drogas y Alcohol, 
iguala través de ADP. 

“Asumo con mucha res- 
ponsabilidad este desafío 
que debe ser movilizador de 
lasociedad, mediante un de-
cidido fortalecimiento del 
trabajo intersectorial”, 
apuntó la periodista de la 
Universidad de La Frontera y 
diplomada en Políticas Pú- 
blicas de la Pontificia Uni- 
versidad Católica. 6   

  

Bernales solicitó el pago 
de servicios marítimos 

El pago delosservicios deco- 
nectividad marítima en el 

canal Yal, en Chiloé, asíco- 
mo en Tagua Tagua y Pi 
colo, enel restodela región, 
solicitó el diputado Alejan- 
dro Bernales (PL).A través de 
un oficio dirigido al minis- 
tro de Transportes y Teleco- 
municaciones, Juan Carlos 
Muñoz, demandó la cance- 
lación, ya que de lo contra- 
rio podrían paralizar. 

Setrata del cese deopera- 
cionesanunciado porlaem- 
presa Somarco, la quea par- 
tir del 10 de noviembre, 
adoptará esta medida debi- 
doa queel contrato firmado 
en mayo con el Ministerio 
deTransportes aún no tiene 
toma de razón de Contralo- 
ría y por ello no se han cur- 
sado los pagos. 

“El Ministerio de Trans- 
portes no solo le debe dos 
mil 480 millones de pesos a 
la empresa Somarco por lo 
quesuspenderán el servicio, 
afectandola Ruta Bimodal y 
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CONECTIVIDAD EN ELYAL. 

atodos los vecinos, sino que 
también le deben 3 mil 500 
millones a la Naviera Aus- 
tral por un tramo que es de 
Tagua Tagua con servicios 
no pagados desde abril”, di- 
jo. 

Sumó que “en el canal 
Yalcon los servicios de mayo 
ala fecha y también en Pi- 
chicolo con los servicios de 
julioa la fecha; porlo tanto, 
pidoqueel ministerio pague 
puesestosolo está afectando 
a nuestros vecinos”.   

Trabajadores públicos 
piden homologar bono 
Mesa chilota del sector envió petitorio a sus representantes nacionales y a la 
Delegación Presidencial para equiparar asignación de zonas extremas. 

  

TRABAJADORES DE DISTINTOS SERVICIOS CONSTITUYERON LA MESA PROVINCIAL DEL SECTOR PÚBLICO. 

Carolina Larenas Faúndez 
carolina.larenasOlaestrellachiloe.cl 

fa correo electrónico 
v también de forma 

presencial dirigentes 
de la recientemente creada 
Mesa Chilota del Sector Pú- 
blico entregaron en la Dele- 
gación Presidencial Provin- 
cial un petitorio en el que 
solicitan la homologación 
del bono de zonas extremas 
consus pares dela provincia 
de Palena. 

5 mil 138 trabajadores 
de la salud primaria, muni- 
cipales, asistentes de la edu- 
cación y de los jardines que 
funcionan vía transferencia 
de fondos agrupa la mesa 
que se creó a mediados de 
octubre pasado y en estas se- 
manas ha realizado gestio- 
nes para que su demanda 
sea analizada en la próxima 
discusión del presupuesto. 

Ala mesa del sector pú- 
blicocoordinada por la Cen- 
tral Unitaria de Trabajado- 
res (CUT) fue enviado el pe- 
titorio, temática que tam- 
bién han conversado conal- 
gunos parlamentarios de la 
zona buscando apoyo en la 
discusión de la ley. 

También sesuma la ges- 

tión realizada en la delega- 
ción, con la que solicitan al 
representante del Ejecutivo 
enla zona queremita su pe- 
titorio al Presidente Gabriel 
Boric. 

Según los dirigentes lo- 
cales, entre89 mil y 160 mil 
pesos es la diferencia que 
tienen los trabajadores dela 
provincia en relación al bo- 
no de zonas extremas que 
recibensus pares de Palena. 
Setrata de una bonificación 
queen lavecina provincia es 
de cerca de 450 mil pesos y 
que se paga de forma tri- 
mestral. 

Fernando Pérez, vocero 
de la instancia insular, indi- 
có que “hace un par de se- 
manas atrás seconstituyóla 
mesa de zonas extremas, 
aproximadamente somos 5 
mil200 trabajadores quees- 
tamos reunidos por una 
causa común, quees poder 
homologarnos económica- 
mente a la misma asigna- 
ción del bono de zonas ex- 
tremas que tiene la provin- 
cia de Palena”. 

Junto con ello, expuso 
que “justamente está la me- 
sa del sector públicoinstala- 
da en este momento y don- 
de ya nuestras organizacio- 

nes nacionales lo han pues- 
to en la mesa del petitorio 
nacional; aquí a nosotros 
nos queda hacer eco y esta- 
mos haciendo una agenda 
de trabajo, estamos progra- 
mando reuniones con dipu- 
tados y senadores de nues- 
tro distrito”. 

Las particularidades que 
tienela provincia son los ar- 
'gumentos quelos dirigentes 
esgrimen para solicitar la 
equiparidad, dando cuenta, 
por ejemplo, que para ir al 
continente desde Chiloé se 
paga el “peaje más caro” del 
país por cruzar el canal de 
Chacao, a lo que se suman 
los costos de vida como ali- 
mentos y combustibles. 

  

Esperamos tener resulta- 

dos positivos este año, noso- 
tros ya nos estamos juntan- 
do, estamos oficializando 
este documento a todos los 

entes que tienen que ver 

con este tema y lo que nos 
queda esperar es quese asu- 
man los compromisos que 
se hanido adquiriendo”, re- 
lató el también presidente 
de la Federación Provincial 

de Funcionarios de la Salud 
Municipalizada de Chiloé. 

Solo en el caso delos fun- 
cionarios de la salud en la 

provincia serían 2 mil 300, 
además mil 100 municipa- 
les y otros 1.800 asistentes 

dela educación y VTE. 
En este sentido, Luis Mi- 

randa, representante de los 
asistentes de la educ 

funcionarias V' 
que “nos constituimos co- 
mo mesa provincial el 17de 
octubre y el petitorio se in- 
gresó formalmente a la me- 
sa del sector público que co- 
ordina la CUTel 27 deoctu- 
bre y al Ejecutivo a través 
del delegado presidencial”. 

El dirigente quellonino 
sumó que “hemos tenido 
reuniones periódicas de la 
mesa y sobre todo con los 
parlamentarios del distri- 
to”. 

Desde la Delegación Pre- 
sidencial Provincial seinfor- 

mó que la carta de la mesa 
delsector público fue recep- 
cionada y se comprometie- 
rona derivarla a la Presiden- 

cia de la República como lo 
solicitaron los gremios. 

Además, se agendó una 
reunión con el delegado 
Marcelo Malagueño, para el 
próximo lunes 18 de no- 
viembre. € 
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